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ダンボールはリサイクル率90％以上のエコな素材です。
プラスチックや木箱に代わり、運送を支えております。
ネット通販業界の成長に伴い、ダンボールの需要も増えております。
環境負荷の少ない印刷方法や、効率的な物流に貢献し、CO2削減を目指します。

アースダンボールでは、ミラプリ（水性インクジェット印刷）という印刷サービスを展開してお
り、お客様に提案する取り組みをしております。
本来ダンボールへ印刷する際は、樹脂版を用いますが、ミラプリでは版が不要になりますので、
環境負荷の低い印刷方法になっております。

ダンボール製のベッド・パーテーション・アルコールスタンドなどの商品を取り扱い、災害時や
コロナ対策など社会にとって必要とされる商品開発にも取り組んでおります。社内からの意見だ
けではなく、SNSなどからも広く声を集め、企画に生かしております。

ダンボールは経済の血液と例えられる物流を支えています。
昨今、過剰梱包であったり、大きすぎるダンボールで発送する店舗様が見受けられます。アース
ダンボールでは様々なサイズの箱を新商品としてリリースする取り組みをしております。ピッタ
リサイズの箱を使用して頂くことで余計な資材・労力の削減を目指します。
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ダンボール研究所という名前で親子で遊べるダンボール製品を紹介したり、自由研究に役立つダ
ンボールの特集ページを制作したりしております。また、文部科学省「学校と地域でつくる学び
の未来」にも現在、申請の申込をしております。

●ＳＤＧｓに関する重点的な取組●

●文化や地域活動に関する重点的な取組●

京都ＳＤＧｓパートナー登録証

株式会社アースダンボールは、

ＳＤＧｓ、ＣＯ２ゼロに

取り組むことを宣言します。

●2030年のSDGs達成に向けた目指す姿と運営・事業方針●


